

Senador Benedetti apoyará a Gustavo Petro en su aspiración presidencial

"Voy caminando hacia la Colombia Humana", señaló el senador Armando Benedetti.



Armando Benedetti. //Colprensa.

COLPRENSA

19 de noviembre de 2020 05:53 PM

@ElUniversalCtg



El senador barranquillero Armando Benedetti, aseguró este jueves que su proyecto político con miras a las elecciones del 2022 le llevan a que apoye las aspiraciones presidenciales del senador y jefe de la Colombia Humana, Gustavo Petro.

Benedetti hace poco menos de un mes renunció a su militancia en el Partido de la U, por considerar que el partido se alejó de atender las necesidades de los colombianos en este momento de crisis, como también que dejó de lado el apoyo al cumplimiento de los acuerdos de paz.

Según el senador Benedetti, "el centro no existe en ninguna teoría política, lo que pasa es que aquí en Colombia a la gente le da pena decir que es de derecha o de izquierda por la polarización que hay por eso dicen estar en el centro. Como yo creo eso, podría decir que soy de centro izquierda. A mi me gusta el centro izquierda y voy caminando hacia allá y allá solamente está ubicado la Colombia Humana, es decir voy caminando hacia la Colombia Humana".



Duque pide apoyo aéreo a EEUU, para socorrer a damnificados



Agua potable, prioridad para la recuperación de San Andrés y Providencia

Frente al tema, Benedetti había escrito en su cuenta de Twitter que: "Debemos votar por quien cambie el modelo económico, quien no cree más desigualdad ni la administre. La derecha no nos llevará a ser Japón ni la izquierda tampoco nos llevará a ser Venezuela. Debemos detener a los que crearon tanta pobreza, a los de Odebrecht, Reficar, etc".

Tras al anuncio de Benedetti, el jefe de la Colombia Humana, en un mensaje de Twitter escribió: "Bienvenido Benedetti".

El Universal en Google News

Más información en tus manos con solo un click.

SEGUIR

TEMAS

GUSTAVO PETRO ARMANDO BENEDETTI ELECCIONES

1 comentario

Ordenar por Más antiguos

Agregar un comentario...



Cesar Augusto Gonzalez Jimenez

BENEDETTI VAS EN EL CAMINO CORRECTO. Si quieren ganar las proximas elecciones presidenciales todos los que no comparten con el CENTRO DEMONIACO deberian unirse y listo, sin tanto esfuerzo. Intentemoslo. Mas de 200 años manejados por la DERECHA y que se ha logrado: desolacion, inseguridad, pobreza. Entonces intentemos una vez por la izquierda que mal llaman guerrillero. Ser de pensamientos distintos a la clase dominante no quiere decir que se sea guerrillero. Si la izquierda es sinonimo de guerrilla entonces la DERECHA es sinonimo de corrupcion, de bandidos, de indolentes. etc. etc.

Me gusta · Responder · 2 · 1 h

Plugin de comentarios de Facebook

Más Leído

nov 19 - 12:31 Pánico en Olaya: babilla que llegó con las lluvias se ha comido a dos perros

nov 19 - 16:08 Hallan feto en caneca de basuras, en Canapote

nov 19 - 14:00 Minuto a minuto: así transcurrió el Paro Nacional en Cartagena

nov 19 - 18:41 Video: así fue el operativo que culminó con la captura de "Plástico" en Barú

nov 19 - 14:27 Pékerman suena para regresar a la Selección Colombia

MULTIMEDIA

Hat Trick #28 - Qué se sabe del posible regreso de Pékerman a Colombia

[Video] El reto más grande de Laura Olascuaga, Miss Universe Colombia

Video: ¿es posible la amistad entre humanos y chimpancés?